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東部中校区公開研究会（松阪市教育委員会指定 「未来を切り拓く力」育成モデル校区事業） 

１１月２９日（金）に東部中

学校で６年生と中学１年生の

地域探究学習の交流発表会が

ありました。それぞれの学校で

行っている探究学習の交流会

でした。漕代小学校と揥水小学

校は、「伊勢街道」を中心に発

表しました。櫛田川をはさんで

揥水側の歴史と漕代側の歴史がよくわかる発表でした。学習でお世話になった地域の方々も招待し、立派

に発表してきました。 

本校の６年生は、伊勢街道を調べていくうちに、なぜ、伊勢神宮の参拝が当時の人に人気があったのか、

車や鉄道のない時代にどんなふうにお参りしていたのか、旅の資金はどうしていたのか、参宮街道沿いは

どんな様子だったのかなど色々疑問が出てきたようです。そして、いろいろな方法で一人ひとりが調べ、

学級で共有したくさん学んでいきました。そして交流会では「おかげ参り」「櫛田の渡し」「餅街道と呼ば

れた所以」「お土産として発展した稲木の擬革紙の煙草入れ」

などについて発表しました。 

今年度の探究学習では、大好きな漕代のことを、学校の仲間

や地域の人だけでなく、外の地域の人たちにも伝える活動に展

開していました。ご参加くださった、地域の来賓の方々、あり

がとうございました。 

 

クリーン作戦 

 夏休み明けてすぐから、通学団登校する途中でごみを拾ってきて

くれる児童がたくさんいました。５年生の木村凌也さん、３年生の

橘想汰郎さん、１年生の橘悠史郎さんは、何度も大きな袋に入れて

拾ってきてくれます。「食べ物の容器を車から投げ捨てる人がおる

みたい」「これはハンバーガーの袋やなぁ」と言いながら。そして、

「校長先生そろそろまた、クリーン作戦、しやなあかんなぁ」と私

がせかされることもありました。 

そこで、この１２月２日（月）にクリーン作戦が行われました。

ボランティアの方にもご協力いただきました。児童の安全を見守りながら参加してくださいました。あり

がとうございました。 
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